



## Regierungsratsbeschluss vom 18. August 2020

Gesuch Nothilfe für Familien im Libanon

---

P201125

MÜ Ausführungen

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein «Komitee für Unicef Schweiz und Lichtenstein» für die Nothilfe für Kinder und Familien anlässlich der Katastrophe in Beirut (Libanon) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 75'000.

### Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein «Komitee für Unicef Schweiz und Lichtenstein» für die Nothilfe anlässlich der Katastrophe in Beirut (Libanon) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 75'000 Franken bewilligt. Das Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen ist seit 1948 vor Ort tätig und konnte nach der Explosion sofort mit lebensrettenden Massnahmen starten. Es unterstützt Kinder mit gesundheitlicher und psychosozialer Betreuung, ihre Familien mit Trinkwasser, Hygieneartikeln und Schutzausrüstung zur Covid-19 Prävention und beteiligt sich an der Reparatur und am Wiederaufbau von Gesundheitszentren und sanitären Einrichtungen.

